

宝達山

今月の目標

- ☆生活目標 元気にあいさつをしよう
- ☆保健目標 自分のからだをよく知ろう
- ☆給食目標 みんなで協力して楽しい給食にしよう
- ☆安全目標 登下校の安全に気をつけよう

新年度を迎えて

この度、七尾市の高階小学校から赴任してきました、芳網直樹（なたあみ なおき）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

平成30年度の学校生活がスタートし、2週間余りたちました。この間、入学式、交通安全指導、PTA委員会、交通安全教室など様々な行事や活動がありました。

入学式では、9名の新入生を迎えました。どの子ども返事や話を聞く態度がとても立派で感心しました。2年生から6年生の児童も新入生を迎える態度が素晴らしく、新入生を心から歓迎していることが見てとれました。歓迎の言葉も歌も校歌も大きな声で、新入生を迎える温かな雰囲気の中にも、きりっとしまった入学式となりました。

また、交通安全教室では、駐在所や役場、交通安全協会の方々、熱心に丁寧に指導してくださり、安全な横断の仕方や自転車の乗り方を学ぶことができました。子ども達はしっかりと話を聞き、一生懸命に取り組んでいました。

短期間ですが、宝達っ子の素晴らしい姿をたくさん見る事ができ、この1年、ともに歩んでいけることをとてもうれしく感じています。

今後とも、よろしくお願いいたします。

